
平成２５年２月７日  教育委員会会議録 

・日 時  平成２５年２月７日(木) 午後２時００分～午後２時５５分 

・場 所  １０階 委員会開催室 

・出席委員  金村勲委員長、須賀まり子委員、無着道子委員、徳永正靱委員、 

後藤恒裕教育長 

 

会議次第 
１ 開     会 

２ 前回会議録承認 

３ 議     案 

  議案第２号 市議会の議決を経るべき事案に係る市長への意見の申出について 

１ 平成２４年度教育費３月補正予算について 

２  平成２５年度教育費当初予算について 

３ 山形市体育館等設置、管理及び使用に関する条例の一部改正につ

いて 

４ 山形市体育施設使用料条例の一部改正について 

５ 工事請負契約の締結について（山形市蔵王ジャンプ台改修工事） 

４ 報     告 

５ そ  の  他 

６  日    程    等 

  （１）日程について 

  （２）教育委員会主催（共催）の行事予定について 

７ 閉     会 

 

 

会議録 

 

１ 開 会  委員長 

 

２ 前回会議録承認 

 

３ 議 事 

 

委員長･･･議事に入ります。議案第２号 市議会の議決を経るべき事案に係る市

長への意見の申出について説明をお願いします。 

 



議案第２号について、管理課長より、 市議会３月定例会に平成２４年度教育

費３月補正予算及び平成２５年度教育費当初予算について、山形市体育館等設

置、管理及び使用に関する条例の一部改正について、山形市体育施設使用料条

例の一部改正について、並びに工事請負契約の締結について（山形市蔵王ジャ

ンプ台改修工事）の議案を上程するため、山形市教育委員会の権限に属する事

務の委任及び専決に関する規則第２条第６号の規定により、市長へ意見を申し

出ることについて議決を求めようとする旨説明があった。 

はじめに、議案第２号－１について、管理課長より、国の平成２４年度補正

予算の執行に応じ、当初、平成２５年度に実施を予定していた下水道切替工事

等を前倒しで実施する旨、また年度内の事業完了が困難なため繰越を行う旨説

明があった。 

 

委員長･･･何か質問はありますか。それでは議案第２号－１を承認してよろしい

でしょうか。 

 

（各委員より「はい」の声あり。） 

 

委員長･･･それでは議案第２号－１を承認することとします。続いて、議案第２

号－２ 平成２５年度教育費当初予算について説明をお願いいたします。 

 

 管理課長より、議案第２号－２ 平成２５年度教育費当初予算について、附属

資料に基づき概要及び管理課分について説明があった。 

  学校教育課長より学校教育課分について、社会教育課長より社会教育課分に

ついて、スポーツ保健課長よりスポーツ保健課分について、青少年課長より青

少年課分について、少年自然の家所長より少年自然の家分について、図書館長

より図書館分について、学校給食センター所長より学校給食センター分につい

て、商業高等学校事務長より商業高等学校分について説明があった。 

 

委員長･･･何か質問などありませんか。社会教育課と青少年課の予算は統合され

るのか。 

 

管理課長･･･予算科目が違うため、統合するのではなく、新設となる課がそれぞ

れの予算を執行することになる。 

 



委員長･･･スポーツ施設の具体的な場所は決まったのか。 

 

スポーツ保健課長･･･現在基本構想を策定しており、その中で明らかにしていく

ことになる。 

 

委員長･･･他にありませんか。それでは議案第２号－２を承認してよろしいでし

ょうか。 

 

（各委員より「はい」の声あり。） 

 

委員長･･･それでは議案第２号－２を承認することとします。次に、議案第２号

－３山形市体育館等設置、管理及び使用に関する条例の一部改正について、関

連します議案第２号－４山形市体育施設使用料条例の一部改正について、スポ

ーツ保健課長お願いします。 

 

  スポーツ保健課長より、上下水道部南側広場については、災害発生時におけ

る復旧拠点として、応援者がテントを張り野営ができる天然芝で整備されてい

るが、この広場について、資産の有効化を図りながらスポーツ・レクリエーシ

ョン活動の場所として広く市民に開放するため、グラウンド・ゴルフ場を設置

することとし、これを条例に規定するものである。また、管理・運営費の一部

を使用料としてご負担をお願いする内容である旨説明があった。 

 

委員長･･･他に何かありませんか。それでは議案第２号－３及び４を承認してよ

ろしいでしょうか。 

 

（各委員より「はい」の声あり。） 

 

委員長･･･次に、議案第２号－５工事請負契約の締結について（山形市蔵王ジャ

ンプ台改修工事）、スポーツ保健課長お願いします。 

 

スポーツ保健課長より、山形市蔵王ジャンプ台改修工事について、２月１日

の入札の結果、記載の共同企業体と工事請負契約を締結するため、議決を求め

ようとする旨説明があった。 

 



委員長･･･日本で始めての仕様となるようだが、その内容について説明をお願い

します。 

 

スポーツ保健課長･･･ジャンプ台の老朽化、国体の開催のため改修を行うもので

ある。国際スキー連盟の最新ルールに合わせたプロフィール（ジャンプ台の形

状）の改修でクロソイド曲線を導入することになり、国内では初めてのジャン

プ台になる予定である。 

 

委員長･･･他に何かありませんか。では、議案第２号－５を承認することとして

よろしいでしょうか。 

 

（各委員より「はい」の声あり。） 

 

委員長･･･以上で議事を終わります。 

 

 

４  報   告 

 

委員長･･･報告に移りますが、事務局からはなしとのことですが、委員の皆様か

ら何かございますか。 

 

（委員からも「なし」の声あり。） 

 

５ その他 

 

委員長･･･その他ですが、何かありますか。 

 

（各委員、事務局とも「なし」の声あり。） 

 

 

６ 日程等 

 

委員長･･･日程の報告をお願いします。 

 



 管理課長から、平成２５年２月８日から平成２５年４月２５日までの日程に

ついて説明があった。 

 

 

７ 閉 会  委員長 


